

# なみ 26号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさとがすき



## 2学期が始まります。

長い夏休みが終わりました。この夏は酷暑で本当に暑い夏でした。それでも子ども達にとっては思い出がいっぱいの楽しい夏休みとなったことでしょう。

今日は、それぞれの教室で久しぶりに会った友達と話が弾み、笑顔いっぱいの中学期初日となりました。明日は台風の影響で休校となりますが、月曜日から気持ちを整え、よいスタートにしたいと思います。さて、夏休みには様々な活動がありました。その中のいくつかを紹介します。



チャレンジ学習  
認定書を早々にもらった人も  
いました。補泳も頑張りました。



香南市水泳記録会(通信)  
残念ながら記録の持ち寄りの  
大会になりましたが、力いっ  
ぱい泳ぎました。

ラジオ体操  
朝はやくから身体を動かしてよ  
い気持ちでした。保護者の皆様  
ありがとうございます。



夏休み図書館学校  
図書委員会のRさんが参加  
し委員会活動の内容を発表  
してくれました。



みなこい祭り  
若竹会の太鼓獅子舞や、よ  
しかわキッズブラスの演  
奏、よさこい踊りなど、た  
くさんの参加がありました。



愛校作業  
暑期中、運動場の草引きを  
行ってくれました。草が次  
から次へと伸びてくるの  
でとてもありがたいです。

他にも、市民館やうなお教室など様々な場所で楽しい活動がありました。子ども達の安全安心な夏休みのためにご協力いただいた皆様。本当にありがとうございました。